



Early Start es un programa de intervención temprana de California para bebés y niños pequeños con discapacidades y sus familias. Los servicios de Early Start están disponibles en todo el estado y se prestan mediante un sistema coordinado y centrado en la familia.

Visite nuestro sitio web

[Sitio web de Early Start](#)

[Preguntas frecuentes](#)

[Recursos para familias, padres y cuidadores](#)

PARTE C: SOLICITUD DE SUBVENCIÓN

El DDS ha publicado su solicitud de subvención para la parte C de la Ley de Educación para Personas con Discapacidades (IDEA) correspondiente al año fiscal (FFY) 2023. Este año, la solicitud de subvención incluye las respuestas de California a las preguntas del Departamento de Educación de EE. UU. sobre las estrategias de cada estado para identificar y abordar las barreras, así como las medidas adoptadas para garantizar el acceso equitativo al programa Early Start. El DDS aceptará comentarios públicos sobre la solicitud hasta el 23 de mayo de 2023. Si desea obtener más información para revisar la solicitud y hacer comentarios, visite nuestra [página web](#).

CALENDARIO DE CONCIENTIZACIÓN

Abril	Mes mundial de concientización sobre el autismo Mes nacional de la historia de los sordos Mes nacional de concientización sobre el VIH y el SIDA en los jóvenes
Mayo	Mes para una mejor audición y habla Semana de concientización sobre la salud mental materna
Junio	Día mundial de las madres y los padres Mes de la salud y actividad física familiar

CAPACITACIONES Y EVENTOS

Reunión del Consejo de Coordinación Interinstitucional (ICC) de Intervención Temprana

El tema para el mes de abril es “Resultados de los niños”.

20 de abril de 2023, de 9:00 a. m. a 3:30 p. m.

21 de abril de 2023, de 9:00 a. m. a 1:00 p. m.

Para obtener más información y notas sobre la reunión, visite:

[Consejo de Coordinación Interinstitucional](#)

Simposio de 2023 para socios de Early Start
El simposio para socios de Early Start es un evento desarrollado para apoyar al personal de Early Start mediante la oferta de capacitaciones y debates sobre temas cruciales relacionados con la intervención temprana. El evento de este año se celebrará el 1 y 2 de junio en Anaheim, CA. Pronto divulgaremos información sobre las sesiones.

RECURSOS ACTUALIZADOS



Manual de coordinación de los servicios

Se ha actualizado el [Capítulo 9](#). Se trata de un recurso excelente para ayudar a los coordinadores de servicios de California en su trabajo diario.

Estatutos y reglamentos de Early Start

Este recurso (también conocido como el “Libro azul”) ya está disponible en nuestra página web. Refleja las [modificaciones que hemos hecho a nuestras leyes y estatutos](#). Visite la [página web del DDS o el Early Start Neighborhood](#) para consultar y descargar la versión actualizada.

RECURSOS PARA FAMILIAS



RED DE CENTROS DE RECURSOS FAMILIARES DE CALIFORNIA

La FRCNCA garantiza que el personal de los Centros de Recursos Familiares de Early Start tenga acceso a oportunidades de desarrollo profesional y al contacto con los profesionales del sector. [Obtenga más información aquí](#)

GUÍAS PRÁCTICAS PARA LAS FAMILIAS

Ayude a su hijo a aprender y crecer con las prácticas recomendadas de la División para la Infancia Temprana (DEC), estructuradas en las siguientes áreas temáticas: evaluación, ambiente, familia, instrucción, interacción, trabajo en equipo y colaboración y transición. Consulte las guías prácticas [en la página web del Centro de Asistencia Técnica para la Infancia Temprana \(ECTA\)](#).

RINCÓN DE SALUD Y SEGURIDAD



Alergias

Hay muchos tipos de alergias que pueden afectar a los bebés y niños pequeños, incluidas las alergias alimenticias, los alérgenos aéreos, las picaduras de mosquitos y los medicamentos. Puede encontrar material de lectura adicional sobre este tema importante en la [página web](#) de WebMD.

Seguridad de los asientos para automóvil

Según distintas investigaciones, los asientos de seguridad para niños salvan vidas en los vehículos. Trágicamente, los accidentes de automóvil son la principal causa de muerte de niños entre 1 y 13 años. Puede encontrar información adicional sobre la seguridad de los asientos para automóviles y los asientos elevados para niños [aquí](#).

Seguridad en las piscinas

A medida que se acerca el verano, muchos de nosotros disfrutaremos de actividades bajo el sol cerca de piscinas. Visite la [página web del DDS](#) para obtener más información sobre la seguridad en las piscinas y la prevención del ahogamiento.

EL RINCÓN DEL APRENDIZAJE

Nutrición para bebés y niños pequeños

Es importante que los bebés y niños pequeños tengan una nutrición adecuada para su crecimiento y desarrollo.

Si desea ver consejos sobre [buenas prácticas de nutrición](#), visite la sección de [Nutrición para bebés y niños pequeños de los CDC](#).

Tecnología de asistencia

La tecnología de asistencia puede ayudar a los bebés y niños pequeños con discapacidades a comunicarse y aprender habilidades de desarrollo.

Si desea obtener más información sobre la tecnología de asistencia, [visite la página web de Pacer Center](#).

Contamos nuestras historias

Escuche a cuatro familias compartir sus experiencias únicas con el Programa Early Start de California. Vea los videos [aquí](#).

¿ETAPA DE TRANSICIÓN?

¿Su hijo/a cumplirá 3 años en mayo, junio o julio? De ser así, hable con su coordinador de servicios para empezar a planificar las opciones de preescolar de su hijo/a. Para obtener más información, consulte las páginas 5 a 7 de nuestras [Preguntas frecuentes](#).

¿QUÉ ES UN ENTRENADOR FAMILIAR PARA SORDOS?

Un entrenador familiar para sordos es una persona sorda o con hipoacusia (DHH) adulta, con un alto nivel de capacitación o experiencia, que ayuda a las familias a acceder a los recursos para DHH, apoya el desarrollo del lenguaje en los niños, brinda estrategias de comunicación y mucho más. Los padres de bebés y niños pequeños sordos o con hipoacusia pueden solicitar el acompañamiento de un entrenador sordo como parte de su Plan de servicio familiar individualizado (IFSP) y de su Programa de educación individualizado (IEP). Para ver una lista de los coordinadores de entrenadores para sordos, visite [LEAD-K Family Services](#).

Para obtener más información, comuníquese con Cheryl Cheryl@leadfamilyservices.org.